
Istituto comprensivo statale 'Edmondo De Amicis' (https://www.icmarcallo.edu.it)

Il Rally mi è piaciuto molto perché è stato divertente e coinvolgente. Ci ha insegnato che
“l’unione fa la forza e che ognuno di noi, volendo può contribuire con le proprie idee per un
progetto comune.
Ci ha permesso anche di confrontarci ed aiutarci l’un l’altro. Il bello di questo “gioco” è stato che
ognuno si è messo alla prova anche se non si è troppo “ferrati” in matematica. Il lato positivo di
questa esperienza è stato la condivisione di una vittoria tutti insieme.
Chiara

Le ore del Rally sono state per me speciali perché, usando 

delle ore di lezione, abbiamo fatto dei problemi, a volte semplici, a volte complessi. Mi è 
piaciuto soprattutto  il fatto che i problemi dovevamo farli in gruppi, con i nostri 
compagni.
Davide

Cosa mi ha colpito?
La prima cosa è stato il lavoro di gruppo: più cervelli riflettevano su un problema del Rally, più
era facile risolverlo con l’aiuto e con l’impegno di tutti.
La seconda è stato l’impegno e il divertimento nel farlo, avere un obiettivo e cercare di
raggiungerlo, facendo il meglio di noi. Un’altra invece è stata quelle del confronto delle idee,
cioè confrontare le soluzioni di ciascun gruppo e trovare quella giusta insieme.
Vincenzo

A me il Rally è piaciuto molto perché collaboravamo tutti insieme ed è stato molto 
divertente. I problemi erano un po’ difficili, ma unendo le idee siamo riusciti a risolverli 
quasi tutti.
Martina L.

Il Rally l’ho fatto nei gruppi con i miei compagni. Per me era una cosa che mi piaceva, ma era
un po’difficile. Nel secondo quadrimestre abbiamo fatto trentacinque punti e siamo arrivati
quarti.
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Christian

E’ stato molto impegnativo: dovevamo metterci molto spirito di squadra. Beh, alla fine 
siamo arrivato ad una buona posizione
Simone

Il Rally di matematica è stata un’esperienza che non capita tutti i giorni. Oltre ad apprendere
molte cose e a farci sviluppare la logica, è stato divertentissimo: un’occasione in più per
chiacchierare con gli amici. Abbiamo imparato a collaborare e che insieme siamo più forti.
Abbiamo poi  capito che non dobbiamo darci per vinti perché prima o poi si arriva alle soluzioni.
Abbiamo ottenuto degli ottimi risultati e non sarebbe male rifarlo ancora.
Ylenia

Il Rally è stato difficile, ma mi è piaciuto molto.
La cosa più di difficile è stato ragionare sui problemi. Io nel rally mi sono impegnata 
molto, ma ho scoperto che la matematica non è il mio forte, cercavo di aiutare il mio 
gruppo, ma dei problemi non capivo nulla! Per fortuna sono sempre stata in  gruppi con 
i miei amici e quindi mi divertivo. Secondo me il rally è stato molto utile per scoprire le 
capacità di altri compagni. Noi ci siamo impegnati molto, infatti siamo arrivati quarti.
Martina M.

Facendo il rally ho imparato che con la collaborazione tutto è più facile

e divertente,  per ottenere buoni risultati devi accettare di lavorare con tutti, anche con i
compagni che non sono i tuoi amici preferiti. Collaborando si possono esporre le proprie idee e
si possono confrontare i vari pensieri...... Tutti hanno idee diverse!!!
Mi è piaciuto molto partecipare al Rally perchè non solo ci ha fato ragionare di più sui problemi,
ma ci ha anche fatto capire quanto è importante collaborare.
Anche se siamo arrivati al quarto posto e per questo (per due punti) non andremo in finale,
sono contenta di aver fatto questa esperienza e poi se siamo arrivati quarti vuol dire che siamo
stati abbastanza bravi.
Susanna

Il Rally, secondo me, è un’attività perfetta per fare nuove amicizie, se si è già amici 
questa attività vi farà diventare ancora più amici.
Fidatevi ve lo assicuro! Io personalmente, consiglierei a tutte le scuole d’Italia di 
provare questa attività perché è  molto divertente e soprattutto perché, dopo tanti sforzi, 
vedendo la classifica, si ha la soddisfazione di essere stati “in gamba”
Diamantina

Fare questa esperienza mi ha aiutato con i problemi matematici perché faccio un po’ fatica
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quando c’è da ragionare.
E’ stata proprio una bella esperienza: spero di ripeterla anche l’anno prossimo
Matteo G.
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